
開催日時：

開催場所： ソニックシティ　906会議室

講   演1: 「ユースフルジェネリック」

講   演2: 「薬剤師による重症患者の全身管理-敗血症を中心に-」

総合評点

3.5

(4件尺度)

アンケート
意見あり
（枚）

大宮 9

川口 0

獨協 1

国際 4

深谷 0

小川 4

秩父 0

合計 18

郵送されたポ
スター

メール HP メルマガ その他

29 11 31 8 3

2.メールマガジンを知っているか

知っている 無回答

88 1

登録済み

34

3.性別と年代

男 女 無回答

61 57 2

20代 30代 40代 50代 60歳以上 無回答

56 34 17 7 4 2

評価記入---4.とても適切　3.適切　　2.やや不適切　1.全く不適切

4 とても適切 適切 やや不適切 全く不適切 無回答 平均

大宮 35 24 0 0 2 3.5

5 5

送信されたFAX

38

100%

122

31

100%

61

14

小林化工（株）　学術情報室　松本　達哉　先生

11

15

6

20

3

20

聖マリアンナ医科大学病院　薬剤部　臨床薬剤課　係長　前田　幹広　先生

100%3

第293回病院薬学研修会参加者アンケート集計結果

62

アンケート回収率

2018年11月14日（水）　19：00～20：45

61 98%

アンケート提出数研修者数

知らない

25

95%

120

登録していない 無回答

11

4. 講演テーマについて

98%

100%

6

20

100%

1. 本研修会の開催をどこで知ったか



川口 4 1 0 0 0 3.8

獨協 9 5 0 0 0 3.6

国際 12 7 1 0 0 3.6

深谷 3 3 0 0 0 3.5

小川 5 5 0 0 1 3.5

秩父 1 2 0 0 0 3.3

合計 69 47 1 0 3 3.5

5．講演内容について

5 よく理解できた 理解できた
やや理解で
きなかった

全く理解で
きなかった

無回答 平均

大宮 24 31 6 0 0 3.3

川口 4 1 0 0 0 3.8

獨協 3 10 1 0 0 3.1

国際 10 9 1 0 0 3.5

深谷 3 3 0 0 0 3.5

小川 4 4 3 0 0 3.1

秩父 2 1 0 0 0 3.7

合計 75 84 2 0 2 3.4

6 とても満足 満足 やや不満足 全く不満足 無回答 平均

大宮 38 22 1 0 0 3.6

川口 4 1 0 0 0 3.8

獨協 6 8 0 0 0 3.4

国際 13 6 1 0 0 3.6

深谷 3 3 0 0 0 3.5

小川 4 7 0 0 0 3.4

秩父 1 2 0 0 0 3.3

合計 58 96 6 1 2 3.5

6.本研修会の印象について

57%

39%

1%
0% 3%

とても適切

適切

やや不適切

全く不適切

無回答

46%

52%

1% 0% 1%

よく理解できた

理解できた

やや理解できなかった

全く理解できなかった

無回答



7 大いに役立つ 役立つ
やや役立た

ない
全く役立た

ない
無回答 平均

大宮 36 25 0 0 0 3.6

川口 3 2 0 0 0 3.6

獨協 7 6 1 0 0 3.3

国際 8 11 1 0 0 3.4

深谷 2 4 0 0 0 3.3

小川 4 7 0 0 0 3.4

秩父 2 1 0 0 0 3.7

合計 62 56 2 0 0 3.5

5.講演内容について

＜大宮＞ 1

1

1

＜小川＞ 1

7.本研修会で学んだことは今後の業務に役立つか

＜大宮＞ 療養型施設のためこういう疾患者がいない 1

8.今後取り上げてほしいテーマ

インフルエンザワクチンとインフルエンザ治療薬 1

真菌 1

循環器系薬剤 1

DICについて 1

血液製剤の取扱いについて 1

敗血症時の抗生剤の選択方法 1

妊婦授乳婦関連 1

腎機能低下した患者への抗菌薬使用する際の注意点 1

自分の知識不足で追いついていけなかった

知識不足でやや理解できなかった

敗血症におけるモニタリングの要点を学ぶことができた

多岐にわたる内容で大変勉強になったが、復習が必要だと思う

意見の記載(18枚)

7.本研修会で学び今後の業務に役立つか

51%
47%

2% 0% 0%

大いに役立つ

役立つ

やや役立たない

全く役立たない

無回答

35%

59%

4% 1% 1%

とても満足

満足

やや不満足

全く不満足

無回答



集中治療の介入方法 1

感染症治療 1

薬物動態学 1

心電図 1

中小規模病院でのAST活動について 1

救急医療 1

9.本研修会で気づいたこと、感想、質問

＜獨協＞ 1

＜国際＞ 2

また前田先生の話を聞きたい 1

2

1

＜小川＞ 座長の声が聞こえにくかった 2

会場が分からず警備の人に聞いたが、横柄な態度であった

会場場所が変わっていて分からなかった

大変面白く勉強になった

知識はあったが、いまいち点と点で理解している状態だったが、
今回の講演で点と点が繋がった


